



ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

9 сентябрь 2017

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

А.Н. КАЛЮТА — Глобальный мониторинг космической обстановки — важнейшее направление обеспечения военной безопасности Российской Федерации в воздушно-космической сфере	5
A.N. KALYUTA — Global monitoring of the space environment is the most important direction for ensuring the Russian Federation's military security in the aerospace sphere	
С.Н. ПЕРШУТКИН — Национальная безопасность как предмет междисциплинарных исследований: политico-социологический подход	12
S.N. PERSHUTKIN — National security as a subject of interdisciplinary research: a political-sociological approach	

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

Ю.И. ЛАСТОЧКИН, Ю.Л. КОЗИРАЦКИЙ, Ю.Е. ДОНСКОВ, А.Л. МОРАРЕСКУ — Боевое применение войск радиоэлектронной борьбы как составная часть оперативного искусства объединения Сухопутных войск	18
Yu.I. LASTOCHKIN, Yu.L. KOZIRATSKY, Yu.Ye. DONSKOV, A.L. MORARESKU — Combat application of the electronic warfare troops as part of the operational art of the Land Force's association	

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ВОЕННОЙ НАУКИ

В.А. МАХОНИН — К вопросу о военной науке и ее объекте	26
V.A. MAKHONIN — On the issue of military science and its object	

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

И.И. ВЫГОВСКИЙ, А.Е. ДАВЫДОВ — Направления совершенствования организации автоматизированного управления в военной сфере	37
I.I. VYGOVSKY, A.Ye. DAVYDOV — Areas of improving the organisation of automated control in the military sphere	

А.В. АНАНЬЕВ, В.С. ФЕДЧЕНКО, С.В. ФИЛАТОВ — Система управления межвидовой группировкой войск (сил) с интеграцией формирований беспилотной авиации	43
A.V. ANANYEV, V.S. FEDCHENKO, S.V. FILATOV — Inter-service control system for a grouping of troops integrated with unmanned aircraft formations	

СОДЕРЖАНИЕ

ВСЕСТОРОННЕЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДЕЙСТВИЙ ВОЙСК (СИЛ)

О.В. ЗАХАРОВ, В.Г. РОДКИН — Инженерное обеспечение маневренной обороны общевойскового соединения	51
O.V. ZAKHAROV, V.G. RODKIN — Engineering support of the manoeuvre defence of a combined-arms formation	
Е.А. СУМИЛОВИЧ — Обоснование рационального способа распределения сил и средств разведки по направлениям действий войск	61
Ye.A. SUMILOVICH — Justification of a rational way of distribution of forces and means of reconnaissance in the areas of actions of troops	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

А.Н. КЛЮШИН, Д.В. ХОЛУЕНКО, В.А. АНОХИН — О положениях теории дезорганизации управления войсками (силами)	65
A.N. KLYUSHIN, D.V. KHOLOYENKO, V.A. ANOKHIN — On the main provisions of the theory of disorganisation of command and control of troops (forces)	
А.А. БОЛКУНОВ, Л.Б. РЯЗАНЦЕВ, С.В. СИДОРЕНКО — Оценка радиолокационной заметности вооружения, военной и специальной техники с применением беспилотных летательных аппаратов	70
A.A. BOLKUNOV, L.B. RYAZANTSEV, S.V. SIDORENKO — Assessment of the radar visibility of armaments, military and special equipment with using unmanned aerial vehicles	

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

К.А. ТРОЦЕНКО — О замещении и освоении ключевых командных должностей в Сухопутных войсках	74
K.A. TROTSENKO — On replacement and development of key command posts in the Land Force	
И.М. ЖДАНЬКО, А.А. ВОРОНА, И.В. ЗАПЕЧНИКОВА, В.В. БУЛАВИН — Профессионально важные качества как средство повышения профессиональной деятельности летного состава	87
I.M. ZHDANKO, A.A. VORONA, I.V. ZAPECHNIKOVA, V.V. BULAVIN — Professionally important qualities as a means of increasing the professional activities of the flight personnel	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	94